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ESTA ATA CONTÉTT{:

. 01 ATA

01 FOLHA DE FREQUÊNCIA

SALA DAS SESSÕES 27 DE MAIO DE 202I.

ADMINISTRAçÃO: JOSE SEVERIANO DE
FIGUEIREDO MAIA JÚNIOR.
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Compareceram a esta sessão ordinária, reaLízada no dia 27 de maio, as 15h:00rnin, na sede da

Câmara Municipal de Cel. João PessoalRN.

Compareceram os seguintes Vereadores:

a7

08

09

Cel. .loão Pessoa/RN,27 de maio de 2021.
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Poder Legislativo, Câmara Municipal de Cel. João Pessoa./RN, Ata da 12' (décima segunda) sessão

ordiniíria da 57'(quinquagésima sétima) Legislatura do lo semestre do ano de 2A2l da Câmara
Municipal de Cel. João Pessoa/RN. Pelas 15h:00min horas da tarde do dia 27 (vinte e sete) de

maio de 2021 (dois mil e vinte um), no Palácio Vereaclor "José Augusto" com sede própria no
Pleniário Vereador Agnelo de Souza Nunes, sito a Rua Alcides Viana no 210, nesta Cidade de Cel.
João Pessoa/RN. Sob a Presidência do Vereador: José Severiano de Figueiredo Maia Junior e
Secretariados pelos Vereadores: Alzenir Rufino Carvalho Souza (losecretario) e Maria das Graças
de Carvalho (2osecretaria). Respectivamente reuniram-se os seguintes Vereadores: José Severiano
de Figueiredo Maia Júnior, Hilderlandio Rodrigues Alves, Maria das Graças de Carvalho, Alzenir
Rufino Carvalho Souza, Antônio Lima de Carvalho, Adriana Maria da Silva e Maria Caroline
Nogueira de Queiroz. Estando ausente apenas os Vereadores Rafael Carvalho Moreno e Wéllison
Carlos de Carvalho, por motivos justificado. Iniciando o 1" expediente, o Sr. Presidente
cumprimenta a todos e comunica que na sessão anterior a ata foi dispensada, por tanto irá dar
continuidade aos trabalhos do dia de hoje (27). Logo, passa apalavra para o Vereador Antônio
Líma" que dirige a palavra a Excelentíssima prefeita Maria de Fatima, cobrando a revisão das

lâmpadas do Sítio Traquina e do Sítio Quintos. Pois as mesmas foram feitas uma revisão, inclusive
na igreja assembleia Deus no Sítio e não foram arumadas. Pede também para que a Prefeita
procurasse o deputado da DR para tomar providencias da DR que liga Coronel á São Miguel, nos

trechos do Campo Limpo ao *Voo da Morte" e cita como exemplo um acidente que por pouco
presenciava entre um Caminhão e um carro pequeno devido aos inúmeros buracos nas estradas,

inclusive perto da Igreja Assembleia de Deus. Por fim pede um pÍazo para affumar as estradas que

estão sem condições para trafegar de forma segura. O Presidente ressalta o pedido dos Vereadores
Antônio Lima e Carol, que já citarão várias vezes o problema das estradas que precisam de reforma
com piçarra para que haja uma melhora. Em seguida, a Vereadora Graça pede a palavra e cobra
também a Prefeita é em relação a farmácia do município, que é algo que o povo cobra muito. Cita
que nâo é fácil a situaçâo principalmente para os mais carentes em meio a essa pandemia. E o fator
principal para ajudar nessa pandemia na saúde, é a medicação. Cobra mais uma vez a licitação.
Dando continuidade, a Vereadora cita que a forma como entregam remédio é errado, por feição e

que infelizmente ainda existe muita politicagem. Acredita sim que a Prefeita háfazer uma gestão

boa e por isso é paxa ser entregue na farmácia popular, paÍa todos os munícipes ter direito aos

medicamentos. Por fim, cita situação das ruas Horácio da Cunha Lima e Gualtemar e irá verificar
se já houve respostas sobre esses requerimentos. Pede paÍa que tome providencias na casa das

filhas Chico daLuz Em seguida o Vereador Antônio Lima pede a palawa novamente pedindo
uma resposta da Prefeita em relação a uma máquina de lavar da maternidade que não está

funcionando e que a unidade está precisando e cobrando múto. Registra também o falecimento do
senhor Antônio José de Aquino, mais conhecido como "Pai Velho" funcionário da cidade de São

Miguel. mas que prestou já muito servigo tambem na nossa cidade. O mesmo era muito querido e

sempre se dispôs ajudar a todos. A Vereadora Carol também lamenta o falecimento e aproveita a

oportunidade para cobrar mais uma yez a prefeita sobre as estradas do Comum que estão se

fechando devido ao excesso de mato, ainda mais agora no inverno, e que seria até interessante

pagar os próprios moradores da comunidade para fazer o serviço que serviria até mesmo uma renda

para os mesmos. O Presidente também lamenta pelo falecimento e relembra bons momentos com

o Sr. Antônio. Por fim, encaminha para a comissão de finanças e orçamentos um relatório anual
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do ano de2020e pede um rclatório, c:T um pÍÍlzo d2úf45 dias. Não havendo mais nada atlatar,

o presidente 
""rrid;;;;t;p*.írO*i*" 

tJtta, e declara a sessão encerrada'

Presidente.

Secretaria.

2o Secretario.

Cel. João Pessoa'IRN,27 demaio de 2021'
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